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Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na sala de 

reuniões da Escola de Gestão, realizou-se mais uma reunião do Conselho Pleno. O presidente Luis 

Cláudio deu boas vindas a todos, agradeceu a presença e apresentou a pauta no power-point. 

Primeiramente ele falou sobre o Encontro Estadual que aconteceu em Duas Barras no dia 20 de 

setembro de 2019, com a participação de 4 conselheiros do nosso município. A vice-presidente 

Walquiria, que participou, comentou sobre o evento e das dificuldades que passaram durante a 

viagem . O presidente comentou também sobre o Encontro Nacional de EJA em Belo Horizonte nos 

dias 18, 19 e 20/09, que ele participou, representando a UNCME RJ, e avaliou positivamente o evento. 

Ele também falou sobre a atualização da Lei de composição do CMEAR que está tramitando no 

jurídico da prefeitura e na CMAR, aguardando publicação. O conselheiro Zélio Nascimento, pediu o 

número para ajudar a resolver mais rapidamente. Em seguida aconteceu o repasse das Câmaras 

iniciando pela câmara de Legislação e Normas onde encontra-se em andamento o processo de 

autorização de funcionamento da Escola Quilombola que está providenciando o PPP e também 

relatou a questão da obra da escola Morada do Bracuí, que segundo a conselheira Eliane Teixeira, 

será adiada por um mês até se providenciar um local apropriado que atenda os alunos durante a obra 

de ampliação prevista. A Câmara do FUNDEB relatou que está tudo bem com as prestações de contas 

e a conselheira Walquíria, presidente do CACS FUNDEB, informou que vai entrar de férias, mas que 

estará de volta antes da próxima prestação de contas. O presidente Luis Cláudio, destacou a ausência 

dos conselheiros nas reuniões do pleno e das Câmaras, ocasionando que algumas vezes nem dá o 

quórum necessário. Assim como nas visitas às Escolas, sobrecarregando apenas alguns membrso do 

CMEAR. O conselheiro Sr. Geraldo (representante de alunos) informou ao grupo que está se 

despedindo do CMEAR,   porque não está bem de saúde e por isso trancou a matrícula na escola. 

Após este momento foi dada a palavra a conselheira Paula (representante da secretaria de educação) 

que falou sobre as questões do orçamento da educação 2020 e a aplicação dos recursos. Neste 

momento o presidente Luis Cláudio, falou sobre as mensagens recebidas no grupo do conselho que o 

deixou muito aborrecido com algumas insinuações. Que ele não tem condições de explicar porque 

não é técnico nesta área, mas ele faz contatos, corre atrás para que as questões sejam esclarecidas. 

Passou então, a palavra a conselheira Paula que, com auxílio do data-show, foi explicando o que está 

vigente no orçamento. Enquanto ia apresentando surgiam dúvidas e ela esclarecia. Alguns 

questionamentos foram feitos dentre eles as prioridades para a educação apontadas no PME que 

precisam estar dentro do orçamento. Paula sugeriu que se faça uma pesquisa em outros municípios, 

como eles estão fazendo com relação a questão do 1/3 de coordenação  e apresentem à Secretária de 

Educação como sugestão. A conselheira Eliane falou que a Secretária de Educação tem algumas 

propostas como, contratar professores de educação física e de artes, mas a secretaria de administração 

precisa apresentar o orçamento e ser informada das propostas. “É preciso reaver o Fórum Municipal 

de Educação”. Ficou então fechado que o CME vai convocar a Secretaria de Educação para convocar 

o Forum. A conselheira Cristiane sugeriu que se convoque o secretário de administração pedindo uma 

reunião para saber o impacto orçamentário para a implementação das prioridades apontadas no PME. 

Luis sugeriu que se formasse uma comissão e Paula lembrou que tem que ser uma pessoa com poder 

de decisão para esta reunião. Luis ficou de ver uma data e avisar o grupo.  Após este momento falou-

se sobre o Encontro Nacional da UNCME em Aracaju nos dias 1, 2, 4 e 5|11 com a inscrição do 

presidente Luis Cláudio e das conselheiras Déborah e Vanessa (representantes do legislativo). 

Falamos sobre a entrega da medalha Professor Jair Natalino Espíndola Travassos que acontecerá no 

dia 30 de outubro no salão nobre da Câmara. Foram tirados alguns nomes para participar da Comissão 

Especial. Sem mais nada a relatar encerro esta Ata com as assinaturas dos presentes(anexo lista de 

frequência). 


